

Jueves

28

19:00

enero  
2016

## Auditorio de Casa Árabe

c/ Alcalá, 62 (Metro: Retiro, Príncipe de Vergara y Velázquez)

Entrada libre (hasta completar aforo).  En árabe, con traducción simultánea al español

Casa Árabe le invita a la conferencia:

## La crisis de los refugiados de Siria III: respuesta y gestión de los países del Golfo

Con las intervenciones de:

**Excma. Sra. Dra. Hissa Abdulla Ahmed Al Otaiba,**  
Embajadora de Emiratos Árabes Unidos

**S.A. el Príncipe Mansour Bin Khaled A. Alfarhan Al Saud,**  
Embajador del Reino de Arabia Saudi

**Excmo. Sr. Abdulrazzak Abdul Jalil A. N. Al-Abdul Ghani,**  
Embajador del Estado de Qatar

**Excmo. Sr. Dr. Sulaiman Alharbi,**  
Embajador del Estado de Kuwait

**Excma. Sra. Kifaya Bint Khamis Bin Miyah Al-Raisi,**  
Embajadora del Sultanato de Omán

Presenta:

**Miguel Ángel de Frutos,**  
Embajador y asesor internacional de Casa Árabe

A la vista del amplio debate que se ha producido en Europa con la llegada de refugiados sirios a nuestras fronteras y las discusiones acerca de su distribución entre los diferentes países comunitarios y la carga económica que ello supone a sus gobiernos, Casa Árabe ha considerado oportuno, sin perder la perspectiva regional, abordar un aspecto desconocido de esta crisis y sobre el que a menudo surgen muchas preguntas entre el público habitual de nuestra institución. Se trata de la contribución de los países del Golfo a la gestión y búsqueda de soluciones a esta situación trágica desde el punto de vista humanitario. Habida cuenta, además, del elevado nivel económico del que gozan estos países y el hecho de que son los países árabes vecinos de Siria, junto a Turquía, los que están sufriendo mas cruda y directamente las consecuencias de la crisis.

Esta mesa redonda es la tercera de una serie de encuentros que Casa Árabe viene organizando en el presente curso para tratar la dimensión regional de la crisis de los refugiados de Siria. Crisis que está alcanzando en la actualidad dimensiones catastróficas como resultado de la agudización de la violencia en algunas partes de Siria y la llegada del invierno. En la primera, que tuvo lugar el 3 de noviembre del pasado año, se analizó la crisis de los refugiados desde una perspectiva regional, pero atendiendo al impacto socioeconómico y a la asistencia humanitaria. En la segunda mesa redonda el debate se centró sobre la manera en que los países vecinos y limítrofes están haciendo frente a esta situación. Para ello, se contó con representantes de los Gobiernos de esos países, que pusieron de manifiesto la difícil situación en la que se encuentran sus gobernantes y sus poblaciones para gestionar y dar soluciones a la crisis que el elevado número de refugiados desplazados a esos países representa.

Organiza:



Casa Árabe  
البيت العربي

Casa Árabe es un consorcio formado por:



[www.casaarabe.es](http://www.casaarabe.es)

Conferencias  
en Casa Árabe